



平成30年度 totoくじ助成事業

第3回発掘育成学生合宿（岡山県クレー射撃場）開催

2月8日から12日の日程で、岡山県クレー射撃場にて大学生の射撃合宿を開催しました。

学連が正式に日本クレー射撃協会直轄になることを踏まえ、これまで個々に活動していた各種団体、サークル宛てに募集したところ、関西、関東から総勢17名の学生の参加を得ました。射撃を始めて日が浅い学生も多く、講義では「散弾銃の所持許可取得までの流れ」「安全な散弾銃の取り扱い方」「アンチドーピング」など、今後射撃選手として最低限必要且つ重要となるテーマを取り上げました。まだ散弾銃を所有していない学生が半数近くいたこともあり、実技面では日本獵用資材工業会様よりお借りした模擬銃を使用した指導の他、既に銃を持っている学生に付いてクレーの動きや、実射における注意点を共にコーチから聞くなど具体的な体験を積んでもらいました。参加した学生は皆真剣に取り組んでおり、時折雪のちらつく厳しい寒さの中にも熱気を醸しだしていました。学生からの要望も多く、今後内容を更に検討、充実させて継続的に開催をしていきたいと考えております。会場となった岡山県クレー射撃場関係者の方はじめ、指導にあたって下さった役員各位のご協力に感謝いたします。







スポーツKL

